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Santiago Román,
alcalde de Sant Joan d’Alacant

u Ya es Navidad en Sant Joan y el munici-
pio está lleno de luz y motivos propios de 
esta época del año ¿Cómo habéis enfoca-
do este año la campaña navideña? Hemos 
apostado este año por la mejora de los ele-
mentos ornamentales, tanto luminosos como 
decorativos, una campaña comercial potente 
y actividades para todos. En la plaza del Ayun-
tamiento tenemos figuras nuevas que son un 
ángel, dos renos, una estrella y una figura que 
ha tenido mucho éxito, “el cagener”. Además, 
hemos adquirido tres nuevos árboles que he-
mos ubicado en la plaza de España, en La 
Ordana y en el polideportivo. También se ha 
hecho una campaña muy ambiciosa desde 
comercio para animar a todos los ciudada-
nos a comprar y consumir en Sant Joan. Este 
año los comercios tienen su vinilo de un árbol 
navideño y sus plantas de Navidad. Además, 
todo esto vendrá acompañado de una serie 
de actividades organizadas por la Concejalía 
de Comercio y Cultura como pueden ser el 
mercadillo navideño del 15 al 17 de diciembre, 
el Sant Joan Express viernes 15, sábado 16, 
viernes 22 y sábado 23. También habrá activi-
dades para niños en la plaza Maisonnave y en 
el patio del colegio Cristo de la Paz, la carrera 
de Navidad del próximo día 23 y este año tam-
bién, desde Educación y Deportes haremos el 
campamento de Navidad para los niños del 
26 al 29 de diciembre.

Se está construyendo una nueva roton-
da en la Avenida Miguel Hernández, ¿qué 
objetivo tienen esos trabajos? Sí, hay que 
destacar que estos trabajos estaban previstos 
realizarse en verano y hablamos con la em-
presa para que comience en una época en la 
que esa avenida soporte menos tráfico. Aun-
que cualquier obra genera molestias en este 
caso, hemos pretendido amortiguarlas.
Esta rotonda que está prevista en el PGOU va 
a seguir permeabilizando la entrada al muni-
cipio desde esta vía en todas su conexiones. 
Lo que pretendemos con todas estas actua-
ciones es transformar la antigua carretera na-
cional en un bulevar.
Es inminente un nuevo crecimiento pobla-
cional con el desarrollo del sub-11 como 
en el PAU Nou Nazareth ¿Qué supondrá 
el desarrollo de estos sectores para Sant 
Joan? Supondrá un crecimiento en todos los 
sentidos. El desarrollo del Sub 11, que está 
dentro de Palmeretes, supondrá una nueva 
vía comercial en primera línea de la Avenida 
Miguel Hernández y por otro lado la parte de 
atrás de esa fachada comercial será una nue-
va zona residencial. Por o que tendremos más 
comercio, más empleo y más vecinos.
Por otro lado, Nou Nazareth, con la reciente 
apertura de todos los viales, tenemos promo-
ciones de viviendas ya acabadas y promocio-
nes de viviendas que están empezando, den-
tro de los plazos que nos marcamos. Nuestro 
objetivo era que en este mes de diciembre los 
vecinos afectados durante tanto tiempo pue-
dan entrar a vivir en sus viviendas.
También te puedo decir que con el desarrollo 
de Nou Nazaret se va a mejorar notablemente 
la conexión, entre el Sub 5, Alicante y la Playa. 

Además, actualmente se está desarrollando 
ya la última rotonda del sector entre los térmi-
nos de Sant Joan y de Alicante, va a ser muy 
importante para los accesos.

Y hablando de accesos, ¿hay novedades 
en el proyecto del TRAM? Sí, reciente-
mente hemos enviado a Conselleria, dentro 
de las propuestas que nos hicieron, la que 
consideramos más ventajosa para Sant 
Joan d’Alacant, para unir el punto donde 
acaba el primer proyecto que es el de Be-
nimagrell con el segundo proyecto que es 
la unión entre Benimagrell y Mutxamel. Este 
segundo proyecto, que está naciendo aho-
ra, desde el Ayuntamiento ya hemos decido 
nuestra propuesta más ventajosa para el 
municipio que expusimos al director autonó-
mico en una reunión que mantuvimos con él 
el pasado 15 de diciembre. Esa opción sería 
pasar el TRAM por la Avenida de Benidorm 
con el objetivo de acercar este medio de 
transporte lo más posible al núcleo pobla-
cional de Sant Joan. 

Continuáis apostando por el comercio 
escuchando una de sus reivindicaciones 

como es la falta de aparcamiento en el 
municipio ¿qué trabajos se han realizado 
al respecto? Tras la apertura del Parking de 
la Ordana, hemos atendido otras zonas defici-
tarias de estacionamiento del municipio como 
ha sido la creación de una zona de aparca-
miento en un solar municipal en la zona de 
Cañaret y actualmente estamos contemplan-
do habilitar nuevas plazas entre la Avenida 
de Benidorm y la Avenida Miguel Hernández. 
Con esto, pretendemos disminuir los proble-
mas de aparcamiento del municipio algo muy 
demandado por vecinos y comercios del mu-
nicipio.

Otro de los temas que más preocupa a los 
vecinos es el problema de la limpieza ¿Qué 
soluciones estáis aplicando al respecto? 
En primer lugar, hemos puesto en marcha una 
campaña para concienciar a los vecinos de 
que la limpieza tiene que ser cosa de todos. 
Por otro lado, vamos a poner en marcha una 
ordenanza que estaba olvidada por la cual 
vamos a poner sanciones económicas a todo 
aquel que no cumpla con sus obligaciones ya 
que lo que hacen mal unos pocos repercute 
en toda la población y por culpa de ellos el mu-

nicipio no está en las condiciones que todos 
queremos tener.
Al margen de todo esto, ya tenemos prácti-
camente finalizado el nuevo pliego en el que 
estamos desarrollando un contrato mucho 
más ambicioso con más medios materiales y 
humanos para que el municipio pueda estar 
como se merece. Nuestra intención es llevarlo 
a pleno a primeros del año para que salga a 
licitación el primer semestre del año.

Recientemente se ha renovado el cargo de 
presidente del Consejo Social ¿Qué nos 
puede decir de este órgano de participa-
ción ciudadana? Tras la salida del anterior 
presidente Javier Llorens, el consejo quedó en 
un paréntesis pero ha retomado su actividad 
tras la celebración de la asamblea de renova-
ción donde se eligió a la única candidata que 
se presentó, Elena Huete.
Se trata de un órgano de participación que 
cuenta con 94 integrantes y que vuelve a reto-
mar su actividad. El municipio es estar divido 
por diferentes zonas representadas por veci-
nos que viven en ellas y están representados 
en la asamblea junto con las asociaciones del 
municipio, festeras, deportivas y demás, es un 
altavoz más.

¿Nos puede adelantar noticias sobre el 
nuevo presupuesto municipal? En estos 
momentos estamos encajando las diferentes 
propuestas para hacer una serie de inver-
siones necesarias en el municipio. Algunas 
vienen desde el consenso con otros grupos 
políticos y otras parten desde nuestro propio 
programa electoral. Por ejemplo, la sustitución 
de las palmeras de la Avenida de la Libertad, 
que es un asunto pendiente desde hace más 
de una década, y en lo que hay que apostar 
por árboles que den sombraje. 
También queremos culminar la sustitución 
de las farolas en la Avenida de La Rambla, 
porque, como hemos podido comprobar, no 
se cambiaron todas y todavía quedan una 
buena parte por sustituir. Esto es importante 
dado que son las que se utilizan para colgar 
los elementos ornamentales en fiestas, como 
por ejemplo las luces navideñas. De hecho, 
este año la gente nos está diciendo que en la 
Avenida de Jaime I hay más luces que en La 
Rambla y es precisamente por eso.
Otro proyecto que tenemos para 2024 es la 
creación de un nuevo campo de fútbol ya que 
el único existente en el municipio tiene una 
gran demanda por los dos clubes existentes 
en el municipio.

¿Cuál sería su deseo para el 2024? Para 
el próximo año 2024 me gustaría que, desde 
el equipo de gobierno pudiéramos seguir tra-
bajando por y para los intereses de nuestros 
vecinos y vecinas y que lleguen esos objetivos 
que nos hemos marcado como responsables 
políticos para alcanzar el Sant Joan que todos 
queremos.
Y aprovecho para felicitar la Navidad y desear 
un próspero año a todos los santjoaners y 
santjoaneres. Espero que en estas fechas dis-
fruten de sus familias y de su entorno.

“Esta Navidad hemos apostado por la mejora de los elementos ornamentales 
y luminosos, una campaña comercial potente y actividades para todos”

l Finaliza el año 2023 y estamos en plena celebración de la 
Navidad. En estas fechas tan señaladas, alcalde de Sant Joan 
d’Alacant ha querido felicitar las fiestas a todos los vecinos del 
municipio. Además, en esta entrevista Román hace un paso de 
los logros realizados desde que comenzó el mandato así como 
anuncia la próxima aprobación del presupuesto municipal que 
conlleva la realización de proyectos como el cambio de las pal-
meras de la Avenida de la Libertad, nuevas farolas en la Avenida 
La Rambla y la construcción de un nuevo campo de fútbol

Santiago Román, alcalde de Sant Joan d’AlacantuEl Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant aprobó en su últi-
mo pleno extraordinario una moción en defensa de la Consti-
tución Española, la igualdad de los españoles y el respeto al 
Estado de Derecho y la Democracia. La propuesta presen-
tada por el Partido Popular, que contó con el apoyo de Vox, 
recibió el voto en contra de los concejales del PSOE y Com-
promís, una negativa tan esperada como decepcionante, ya 
que viene a demostrar hasta dónde puede llegar la sumisión 
de los políticos socialistas y nacionalistas, más preocupados 
de acatar las órdenes de sus superiores que de defender los 
intereses de sus conciudadanos.
Sant Joan no podía quedarse al margen de un debate tras-
cendente para el futuro de España. Un debate que obliga a 
posicionarse porque, ante el desafío que plantea el PSOE, 

no puedes ser equidistante. Y Sant Joan ha demostrado que 
está a favor de la igualdad y el Estado de Derecho. 
El pleno celebrado el pasado día 17 de noviembre partía de 
una evidencia: Estamos ante un atentado contra nuestra de-
mocracia. Por eso, debemos expresar nuestra posición uná-
nime y firme en defensa de España. Y para ello, debemos 
pronunciarnos totalmente en contra de la peligrosa propuesta 
de Ley de Amnistía presentada por Pedro Sánchez.
Nos encontramos en un momento crucial para la historia de 
nuestro país. Debemos comprometernos a dar la batalla en 
todos los ámbitos, utilizando todos los instrumentos democrá-
ticos a nuestro alcance, en defensa de la igualdad, la libertad 
y la dignidad. No podemos permitir que rompan el principio 
de igualdad que nos une a todos los españoles. Frente a la 
verdad no hay relato posible, no hay mentira que pueda tapar 
este ataque a nuestra democracia. 
Desde aquí denunciamos que el presidente sirve en bandeja 
la gobernabilidad de España a quienes quisieron romperla. 
Pedro Sánchez nos impone una amnistía que no ha sido 
votada en las urnas, rompiendo de su propia palabra y en 
contra de cualquier noción elemental de Estado de Derecho 
y dignidad democrática.
Digámoslo claro: Pedro Sánchez está subastando España 
para gobernar 4 años más. Pedro Sánchez ha comprado el 
Gobierno de España a un precio que pagaremos todos los 
españoles. Porque esa es la realidad, ha firmado un cheque 
que nos tocará pagar a cada uno de todos nosotros. ¿Cuánto 
nos va a costar esta legislatura? ¿Qué precio ha puesto a 
su Gobierno? Solo lo saben ellos, que han tenido reuniones 
mientras nos mentían, que han llegado a pactos mientras 
nos mentían y que han impuesto una amnistía mientras nos 
mentían. 
En Alicante somos la provincia peor financiada de España, y 
ahora vamos a tener que hacer frente, para empezar, a los 
15.000 millones que han perdonado a Cataluña. Una cifra 
que crecerá mucho más por las exigencias de los indepen-
dentistas y de Otegui, cientos de millones de euros que luego 
vendrán. A las que se añadirán las reivindicaciones de Pode-
mos, que cada vez harán más difícil gobernar. Todas esas 
obligaciones se convertirán en un dinero que no tendremos 
ni para agua, ni para financiación, ni para cultura. Eso es lo 
que le va a costar a la provincia de Alicante sentar a Pedro 
Sánchez en la Moncloa. Para Alicante es especialmente san-
grante esta humillación que va a continuar. Durante dos años 
consecutivos hemos sido la provincia peor financiada y hu-

millada, la número 52 de 52 provincias españolas. Y cabe 
esperar que con este acuerdo vergonzante todo seguirá así. 
Y todo ello en contra de la opinión de expertos, profesionales, 
juristas, magistrados y la mayoría de la sociedad civil. Incluso 
en contra de su propia opinión, pero eso era el Pedro Sán-
chez de hace 2 meses, el de hoy sí acepta la amnistía. La 
sociedad ha exclamado lo mismo, todos hemos llegado a la 
misma conclusión: La amnistía rompe la separación de pode-
res y no es compatible con nuestro Estado de Derecho.
En este momento crítico, el Grupo Popular del Municipio de 
Sant Joan se posiciona en defensa de la unidad de España 
y en contra de una ley de amnistía que ataca directamente a 
los fundamentos de nuestra democracia. Y todo por dormir 4 
años más en el colchón de la Moncloa. En el PP nos compro-
metemos a luchar por la igualdad, la libertad y la dignidad de 
todos los españoles. Frente a ese compromiso, los señores 
y señoras del Partido Socialista son una fábrica de excusas. 
Nos han dicho desde el Ayuntamiento de Sant Joan y des-
de el Congreso que esto es para solucionar el conflicto en 
Cataluña. Nos han dicho que es por el bien de España y de 
los españoles. Nos han dicho que esto arregla años de mala 
gestión y de enfrentamiento… nos han dicho tantas cosas 
que ya no sabemos cuál creernos.
No sé cómo podrán explicarles a nuestros vecinos que lo que 
ayer era NO, hoy es SÍ. Porque hace menos de dos meses 
la amnistía no cabía en la Constitución. Palabras directas de 
su Presidente Sánchez. Ya vemos lo que vale la palabra del 
PSOE…
Pero la realidad es otra distinta y ustedes, en el fondo, lo sa-
ben. La amnistía es el precio que deben pagar para continuar 
gobernando. Porque en lugar de aceptar el resultado elec-
toral y permitir gobernar a la lista más votada, han vendido 
España por su sillón en la Moncloa. Han indultado, han am-
nistiado, han perdonado una deuda millonaria y hasta se han 
sentado a negociar con los herederos del terrorismo vasco. 
Todo por un sillón.
Por más que traten de engañar a la sociedad, debemos decir 
alto y claro que la Ley de Amnistía es un ataque a nuestra 
Democracia. Esta propuesta supone indultar a golpistas y 
perdonar a quienes rompieron nuestra convivencia con ob-
jetivos independentistas. Es un atentado a la transparencia, 
a la igualdad y a la separación de poderes. En definitiva, el 
PSOE tendrá la Moncloa. Sí. Pero los valores y el respeto por 
este país lo tendrá siempre el Partido Popular. Y eso lo saben 
en Sant Joan, en Alicante y en España. 

Opinión

Julia Parra Aparicio. Diputada Nacional 
del PP y Concejala del Ayuntamiento de 
Sant Joan d’Alacant  

Autora
Vender España por dormir cuatro años más en La Moncloa

La orquesta ADDA lleva su música a la Residencia Pensionistas Ferroviarios
Som Sant Joan
uEl Centro Residencial de Pen-
sionistas Ferroviarios (AERTE) de 
Sant Joan d’Alacant, fue deleita-
do ayer, 29 de noviembre, por la 
orquesta ADDA con una treintena 
de intérpretes divididos en grupos, 
rompiendo así la rutina y llevando 
alegría tanto a pacientes como a 
profesionales.
Para realizar la actividad, los músi-
cos se dividieron en cinco grupos di-
ferentes de cuerda, tríos de violines, 
dúos de oboes, de violonchelos, etc. 
Y, dado el gran espacio que ofrece 
el residencial, se tocaron hasta cin-
co obras musicales en las diferentes 
salas del centro. Desde la capilla, 
hasta la biblioteca, los músicos han 
regalado a los residentes del centro 
unas dulces melodías durante la 
mañana.
Esta iniciativa, se contextualiza en 
el programa social de ADDA Simfò-
nica, que lleva sus obras musicales 
a residencias de personas mayores, 

hospitales y aquellos lugares de la 
provincia con personas con dificul-
tades para desplazarse hasta el Au-
ditorio de la Diputación de Alicante. 
De esta forma, se pretende humani-
zar la estancia de los ancianos.
Santiago Román, alcalde de Sant 
Joan d’Alacant, no ha dudado en 
visitar el centro para disfrutar de la 
armonía que ofrecían las diferentes 
canciones. Y, tras disfrutar de algu-
nas de las cantinelas ofrecidas, ha 
expresado su agradecimiento al 
equipo de la ADDA: «Gracias a la 
música y al ADDA, los residentes 
están muy contentos y emociona-
dos», ha expresado el edil.
Además, Román también ha desta-
cado la importancia de hacer estas 
actividades, dado que la música 
aporta diferentes beneficios tanto 
intelectuales como emocionales, y, 
con la actividad de ayer, se ordía 
apreciar como la música conectaba 
con las personas, «solo había que 
ver sus caras», ha finalizado. El pasado miércoles 29, una treintena de músicos visitaron a los más mayores
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Sant Joan y Alicante avanzan en el proyecto para soterrar 
la rotonda que une ambos términos municipales

Som Sant Joan
uLos ayuntamientos de Sant 
Joan y Alicante han mantenido en 
la mañana de este jueves 14 de 
diciembre una reunión estratégica 
en la que han abordado diversos 
asuntos relacionados con el urba-
nismo y el trasporte que afectan a 
ambos términos.
Posteriormente los primeros ediles 
han atendido a los medios en la ro-
tonda que delimita Alicante y Sant 
Joan en la que está previsto reali-
zar un soterramiento para descon-
gestionar el tráfico. “Agradezco la 
buena voluntad al Ayuntamiento 
de Alicante para mostrar que tene-
mos una buena conexión. Una vez 
la Consellería ya ha presupuesta-

do 180 mil euros para redactar el 
proyecto, es buen momento para 
abordar este encuentro y que a 
partir de 2025 se puedan licitar y 
ejecutar las obras. El objetivo no 
es otro que solucionar las reten-
ciones en el principal punto negro 
que tiene Sant Joan y ahora que 
tenemos a la Generalitat de cara 
es el mejor momento para llevar-
lo a cabo y mejorar también las 
conexiones con el hospital”, esas 
han sido las palabras de Santiago 
Román, alcalde de Sant Joan.
Por su parte, Luis Barcala, alcalde 
de Alicante, ha señalado que “se 
trata de un punto estratégico ya 
que da acceso a las playas, deli-
mita ambos municipios, une con 

el PAU 5 y el desarrollo del Nou 
Nazaret. Muchas personas viven 
o trabajan en esta zona y por todo 
ello es un punto clave que tenemos 
que abordar”. Sobre otros asuntos 
locales, el primer edil de Alicante 
ha expresado que “hemos aborda-
do también completar la rotonda 
entre Xavier Soler y Conrado Al-
baladejo, realizando las expropia-
ciones que permitan ampliar los 
carriles y dar mayor movilidad a la 
zona”.  En cuanto a plazos, y con 
la prudencia que siempre conlleva 
hablar de ellos, Barcala ha indica-
do que el plazo de ejecución de las 
obras de soterramiento rondaría el 
año y medio tras consulta a los 
técnicos municipales.

Som Sant Joan
uEl nuevo servicio de conservación y mantenimiento de 
las zonas verdes y arbolado de Sant Joan d’Alacant incluye 
importantes mejoras medioambientales y sociales para los 
cuatro años de duración del contrato. Así lo anunció hoy el 
alcalde de Sant Joan, Santiago Román, en la presentación 
del nuevo servicio que coordina la Concejalía de Parques y 
Jardines, dirigida por José Luis Olcina, y que está adjudica-
do por un importe de 699.400 euros anuales a la empresa 
Actúa, del Grupo Hozono Global.
Esta mañana, para dar a conocer a la ciudadanía todos los 
detalles de este servicio, se ha organizado una jornada al 
aire libre con diversas actividades dirigidas tanto a la po-
blación escolar como al público en general. El programa ha 
incluido una exposición y exhibición de vehículos y maqui-
naria en la Avenida La Rambla, un taller de semillas para co-
legios y la presentación del Club de Jardinería Actúa. Para 
finalizar, se ha realizado la presentación del nuevo Servicio 
de Parques y Jardines de Sant Joan, en el que han interve-
nido el alcalde de Sant Joan, Santiago Román; el concejal 
de Parques y Jardines, José Luis Olcina; y el director técni-
co de Actúa, Daniel Puchol.
En su intervención, Santiago Román ha recordado que el 
contrato anterior de zonas verdes “estaba desfasado desde 
2013”, por lo que “nuestra apuesta era clara y había que 
darle un mayor soporte económico, por lo que se reforzó la 
partida. Eso ha permitido contratar más personas y disponer 
de más medios técnicos. A esa mejorar hay que sumar la 
colaboración ciudadana para que entre todos podamos con-
seguir el Sant Joan que queremos”, ha añadido el alcalde.  
El concejal de Parques y Jardines, José Luis Olcina ha ex-
plicado que una de las principales novedades del contrato 

es la incorporación inmediata de tres nuevos jardineros al 
servicio. De esta manera, el número de profesionales en-
cargados del mantenimiento de las zonas verdes pasará de 
8 a 11. Además, el contrato incluye la adquisición y mejora 
de los medios materiales que se emplearán en los diferen-
tes trabajos, con vehículos eléctricos, más eficientes, que 
minimizan el uso de combustibles fósiles. El edil también 
ha señalado que el nuevo servicio asumirá “el significativo 
incremento que han experimentado las zonas ajardinadas 
del municipio en los últimos años”. De esta forma, Sant Joan 
d’Alacant ha pasado de 72.300 metros cuadrados de zonas 
verdes en 2013, a 123.303 en 2023. En relación al número 
de árboles y palmeras, de 3.860 se ha pasado a 6.400 en 
los últimos 10 años.

Innovación tecnológica
Entre las ventajas del nuevo contrato, figura la automati-
zación y control telemático de los sistemas de riego para 
optimizar el aprovechamiento del agua de riego, así como 
la plantación de especies autóctonas y de bajas exigencias 
hídricas, como lentisco, jara y romero, para conseguir un 
equilibrio natural. Además, se diseñarán parterres donde 
prepondere la vegetación natural y se sembrarán especies 
anuales o bianuales. Asimismo, la empresa adjudicataria 
apostará por el control biológico de las plagas de insectos, 
un método totalmente sostenible y respetuoso con el medio 
ambiente que utiliza organismos vivos en lugar de depen-
der de productos químicos para reducir las poblaciones de 
plagas de manera natural. La gestión sostenible de este ser-
vicio incluye además la valorización y reutilización de la ma-
teria orgánica que se recoja para transformarla en compost.
Por otro lado, la empresa encargada del servicio ha digita-

lizado todos los elementos vegetales, mobiliario e infraes-
tructuras relacionadas con la gestión de los espacios verdes 
de todo el municipio. De esta manera, el servicio cuenta con 
un sistema cartográfico y de gestión de datos que permite 
un mayor conocimiento de las necesidades y, por tanto, un 
mejor control de los recursos.
Por último, el ayuntamiento y la empresa adjudicataria han 
puesto en marcha un Club de Jardinería donde los profe-
sionales de Actúa ofrecerán charlas y cursos a cualquier 
ciudadano de Sant Joan interesado en los cuidados, herra-
mientas composición y cualquier aspecto relacionado con la 
botánica. Un club para compartir conocimientos y consejos 
sobre plantas, cuidados, herramientas, composición y cual-
quier tema relacionado con el mundo de la jardinería.   

Los ayuntamientos de Sant Joan y Alicante han mantenido en la 
mañana de este jueves 14 de diciembre una reunión estratégica

El nuevo servicio de mantenimiento de zonas verdes de Sant Joan incluye mejoras medioambientales y sociales

Presentación del nuevo servicio de mantenimiento

Som Sant Joan
uEl PSOE de Sant Joan d’Alacant ha esperado 
200 días desde la toma de posesión del actual 
equipo de gobierno del Partido Popular en Sant 
Joan d’Alacant para criticar su gestión desta-
cando principalmente su “falta de transparencia, 
falta de liderazgo, exceso de egos y falta de pro-
yecto político para el municipio de Sant Joan”, 
según palabras de su portavoz, Esther Donate. 
En cuanto a la falta de transparencia, Donate 
recordó que el Sindic de Greuges les dio la ra-
zón al tener limitada el acceso a la plataforma 
“Gestiona” que impide realizar su labor de fisca-
lización al gobierno. También acusó al Ayunta-
miento de hacer política partidista cuando utiliza-
ron las redes sociales municipales para difundir 
la visita del expresidente José María Aznar. La 
falta de limpieza también fue objeto de crítica. 
Donate explicó que se anunció un plan de cho-
que, pero el pueblo sigue igual y que lo único 
que puede solucionar el problema es la aproba-
ción del nuevo pliego. Los socialistas recordaron 

además que el último presupuesto municipal fue 
aprobado en octubre de 2022 y que hasta la fe-
cha se ha trabajado un presupuesto prorrogado. 
Por eso desde el PSOE se ha presentado un 
documento con más de cien propuestas para 
los presupuestos de 2024 del que según explicó 
Donate, no tienen noticia hasta la fecha.
Donate, arropada por sus compañeros de par-
tido Javier Sánchez y Eva Delgado, desgranó 
los puntos del documento que incluye un Plan 
de Vivienda Público, ayudas al alquiler, mejores 
instalaciones del Polideportivo Municipal, imple-
mentar el presupuesto para mejorar parques y 
jardines, la construcción de un nuevo centro de 
la juventud, aumentar el apoyo económico con 
la campaña de Bonos al Consumo, que la ofici-
na de turismo sea una realidad, la rehabilitación 
integral del antiguo Lloixa, continuar con el 2º 
Plan Edificant, aprobar el pliego de limpieza… 
una serie de medidas que según estiman los 
socialistas son prioritarias y superaría los tres 
millones de euros de inversión para 2024.

Som Sant Joan
u El pasado 2 de diciembre nos congratu-
lábamos todos que la Iglesia de Sant Joan 
abriera nuevamente las puertas después 
de las obras realizadas en la nave central 
i sus capillas laterales. Una obra subven-
cionada por la Diputació d’Alacant y el 
mismo ayuntamiento de Sant Joan. Todos 
estamos comprometidos en la defensa de 
nuestro patrimonio.
Ahora bien, acabadas las obras, y dentro 
del templo han instalado una exposición 
de la historia de la Iglesia, donde además 
de falta de rigor histórico por lo que hace al 

origen de la construcción, destacan textos 
críticos con el bando republicano i condes-
cendiente con los “nacionales” i golpistas 
que iniciaron la guerra civil del 1936; y para 
acabar de rematar-lo con detalles de pren-
sa críticos con actuaciones de otros parti-
dos.
En declaraciones del portavoz municipal, 
Joan Ramon Gomis: “Se está imponiendo 
un relato impulsado por el concejal de Cul-
tura, David Aracil, que de manera intencio-
nada pretenden reescribir la historia dando 
una visión falangista de nuestro pueblo i 
nuestra historia”.
También se ha procedido a la colocación 
de manera permanente de la bandera de 
España dentro del templo, muy cerca de la 
imagen del Crist de la Pau. En declaracio-
nes de Joan Ramon Gomis: “tocan del him-
no de España dentro del templo, colocan la 
bandera de España cerca de la imagen del 
Crist de la Pau, hacen exposiciones dentro 
del templo y también en el exterior sufra-
gadas por la concejalía de cultura, con una 
clara tendencia política falangista. ¿Qué 
será lo siguiente? ¿Nos obligarán a cantar 
el cara al sol?”
Lamentamos profundamente esta triste 
desviación de la sensibilidad que había 
caracterizado durante décadas a la igle-
sia i al propio ayuntamiento. Lamentamos 
también que hablando de Patrimonio no 
se tenga en consideración el Valenciano, 
la lengua primera i propia que, con la que, 
durante siglos, hemos recibido los sacra-
mentos de nuestra iglesia.

Compromís denuncia el uso partidista que hace el equipo de gobierno del 
Ayuntamiento de una subvención para restaurar el templo parroquial

Imagen de la Iglesia de Sant Joan

El PSOE de Sant Joan presenta un documento 
con 100 propuestas para el presupuesto de 2024

Los concejales del PSOE Ester Donate, Eva Delgado y Javier Sánchez 
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Som Sant Joan
uLa Iglesia Parroquial de San 
Juan Bautista vuelve a estar 
abierta después de haber per-
manecido durante dos meses 
cerrada al público y al culto 
para poder realizar unas obras 
esperadas desde hace años. 
El pasado sábado, el templo 
volvió a abrir sus puertas por lo 
que se pudo apreciar la reforma 
valorada en 95.295 euros, reali-
zada gracias a una subvención 
de la Diputación de Alicante y 
del Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant. El acto de reapertu-
ra contó con la participación del 

Orfeón San Juan y del Grupo de 
Metales de la Sociedad Musical 
La Paz. Ambas formaciones in-
terpretaron piezas de gran belle-
za que resonaron sobre las pa-
redes de una iglesia renovada, 
luminosa y resplandeciente.
Con ese presupuesto cercano 
a los 100.000 euros, de los que 
40.000 los ha aportado la Diputa-
ción Provincial y 55.295 el ayun-
tamiento santjoaner, la parroquia 
ha renovado por completo la pin-
tura y ornamentación de la nave 
central y las capillas laterales, que 
desde este fin de semana lucen 
con total esplendor.

La Iglesia de San Juan Bautista reabre sus puertas 
después de estar dos meses cerrada por obras

Reapertura de la Iglesia de Sant Joan 

Los colegios públicos colocan en sus instalaciones 
pictogramas para lograr la accesibilidad universal

Som Sant Joan
uLos tres colegios públicos de 
Sant Joan, Cristo de la Paz, Ra-
joletes y Lo Romero disponen de 
una nueva rotulación de sus insta-
laciones con pictogramas que fo-
mentan la accesibilidad cognitiva, 
una de las condiciones para que 
esos centros puedan logar la ac-
cesibilidad universal. 
Aprovechando la celebración del 
Día Internacional de la Discapa-
cidad, celebrado el pasado 3 de 
diciembre, el Ayuntamiento de 

Sant Joan d’Alacant, a través de 
la Concejalía de Servicios So-
ciales que dirige el edil Marcos 
Piña, ha financiado la colocación 
de 145 carteles con pictogramas, 
tanto para dependencias interiores 
como exteriores del colegio Rajo-
letes y de los edificios de Infantil 
y Primaria del colegio Cristo de la 
Paz. A estos proyectos se suma la 
inversión realizada recientemente 
por el propio colegio Lo Romero, 
que estrenó instalaciones al inicio 
de este año, con una señalética 

adecuada para personas con dis-
tintas capacidades.
Esta actuación, en opinión del 
concejal Marcos Piña, “se ha reali-
zado de manera coordinada entre 
las concejalías de Servicios Socia-
les y Educación, ya que la acce-
sibilidad universal es de carácter 
transversal”. El edil recuerda que 
“la accesibilidad universal da res-
puesta a las necesidades de las 
personas con discapacidad, pero 
no solo a ellas, ya que hace que 
el uso y disfrute sea más cómodo 
y fácil para cualquier persona. El 
objetivo principal es avanzar en 
la igualdad de oportunidades y la 
inclusión en la sociedad incorpo-
rando en las estrategias de diseño 
una mirada inclusiva que acabe 
con cualquier barrera que dificulte 
la participación de cualquier per-
sona en los diferentes ámbitos de 
nuestra sociedad”, ha añadido. 
Los pictogramas han sido rea-
lizados por ARASAAC (Centro 
Aragonés para la Comunicación 
Aumentativa y Alternativa). Esta 
iniciativa ha sido muy bien acogi-
da por la comunidad educativa. 
Según la profesora de Audición y 
Lenguaje CEIP Cristo de la Paz, 
Susana Sánchez Pimentel, el co-
legio Cristo de la Paz es un centro 
inclusivo ya.              

El concejal Marcos Piña colocando uno de los pictogramas

La jornada técnica del Consorcio Terra acerca a los 37
municipios las últimas novedades en la gestión de residuos

Som Sant Joan
u El Consorcio Terra celebró un año más, su Jornada Técnica 
enmarcada en la Semana Europea de Prevención de Residuos, 
en la que se dieron cita representantes de los ayuntamientos de 
su área de gestión, autoridades provinciales y autonómicas, así 
como expertos medioambientales que expusieron la realidad y 
el futuro de la gestión de los residuos.
El presidente del Consorcio Terra y alcalde de Agost, Juan José 
Castelló, fue el encargado de inaugurar la jornada, dedicada en 
esta ocasión a los envases ligeros. “Esta semana supone un 
evento a nivel europeo cuto principal objetivo es el de generar 
conciencia sobre la gestión sostenible de recursos y residuos, y 
para ello, nosotros, desde las instituciones, desempeñamos un 
papel fundamental, ya que un acontecimiento de esta magnitud 
nos brinda la oportunidad de mirar hacia atrás y observar el ca-
mino que hemos recorrido hasta llegar aquí”.
“En este sentido, hemos dado pasos significativos hacia la efi-

cacia en la gestión de residuos, especialmente en el ámbito de 
los envases. Según datos de la Generalitat Valenciana, duran-
te el año 2022, entre los 37 ayuntamientos se recogieron más 
de 4 millones de kilos de residuos de envases ligeros para su 
tratamiento. Esto supone una aportación media de 17,5 kilos 
por habitante al año, lo que nos ha situado 3 puntos porcen-
tuales por encima de la media de la Comunitat Valenciana y 
2 por encima de la media en la provincia de Alicante”, indicó el 
presidente de Terra.
Por su parte, la diputada de Medio Ambiente, Magdalena Martí-
nez, señaló que “la Diputación está siempre al lado de los muni-
cipios más pequeños y este Consorcio tiene muchos municipios 
pequeños. Tenemos que conseguir que los ayuntamientos, con 
la ayuda de las administraciones, logren que los residuos se se-
paren en origen, lo que al mismo tiempo supondrá una disminu-
ción de los costes. Desde nuestra institución estamos llevando 
a cabo actuaciones para conseguir este objetivo”.
“Vamos a invertir en la restauración de zonas degradadas que 
luego se convertirán en áreas ajardinadas. También vamos a 
lanzar una convocatoria para compostaje comunitario, ya que 
la fracción orgánica es la que tiene más peso. De hecho, esta-
mos haciendo una prueba piloto en el Hogar Provincial con el 
compostaje de biorresiduos. Facilitamos, asimismo, asistencia 
económica para la recogida y transporte de residuos a los muni-
cipios de menos de 4.000 habitantes y Mancomunidades para 
hacer frente a los gastos. Esta asistencia económica, y también 
técnica, se presta también a los Consorcios de Residuos”, ma-
tizó la diputada.
Tras los dos discursos inaugurales abrió el turno de ponencias 
el director general de Calidad y Educación Ambiental, Jorge 
Blanco, con el título “Retos del nuevo Plan Integral de Residuos 
de la Comunitat Valenciana”, con la que expuso los cambios 
que se van a implementar en el nuevo PIR, adaptado también 
a las nuevas normativas de rango superior y que obligan a cam-

biar algunos puntos de su articulado.
En primer lugar, expuso la situación actual de la gestión de los 
residuos en la Comunitat Valenciana, la nueva normativa apli-
cable al nuevo PIR y las principales líneas del nuevo PIR. Entre 
los aspectos que destacó que tienen que cambiar destacó que 
“no es sostenible que los residuos se tengan que mover tanto, 
“el principio de proximidad hay que creérselo”, que la fracción 
orgánica, teniendo en cuenta que representa el 40% de la bolsa 
de basura común “es la clave”, el cumplimiento de la jerarquía 
de recursos, las funciones y distribución de los educadores am-
bientales, la gestión de residuos peligrosos e industriales y la 
inclusión de un artículo sobre vertederos, entre otros aspectos.
En el bloque dedicado a los SCRAPS, que son los Sistemas 
Colectivos de Responsabilidad Ampliada del Productor, inter-
vinieron el gerente de Ecovidrio en la Comunitat Valenciana, 
Roberto Fuentes, con la charla “El reciclado de residuos de 
envases de vidrio en la Comunitat Valenciana, éxito de corres-
ponsabilidad”; la delegada de Ecoembes en la Comunitat, So-
nia Poveda, con la ponencia “Desafíos y retos en la gestión de 
envases ante el nuevo marco regulatorio”; y la directora general 
de Repacar, Gloria Lázaro, con su alocución “Los gestores de 
residuos en el nuevo contexto normativo”.
Asimismo, intervino la jefa del departamento de Residuos de 
VAERSA, Noelia Almiñana, que habló sobre “La evolución del 
tratamiento de los envases ligeros en la Comunitat Valencia-
na: nuevas oportunidades en la gestión de envases”; y Juan 
Andrés Gutiérrez, de Comerrec, con la charla “El proceso de 
valorización R12 en la industria del papel y cartón”.
Por último, el gerente del Consorcio Terra, Pablo Martínez, fue 
el encargado de cerrar estas jornadas que resultaron de gran 
interés para conocer el futuro en la gestión de los residuos y las 
líneas de actuación para conseguir una gestión eficiente y res-
ponsable en la que todos los agentes implicados deben trabajar 
unidos para conseguir los objetivos de reciclaje y recuperación.

El Consorcio Terra celebró su Jornada Técnica enmarcada 
en la Semana Europea de Prevención de Residuos
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  Clínica Dental Dra. de la Fuente

  Ventanas Verdún   Clínica Veterinaria 7 Vidas

  Talleres El Salt

Ventanas Verdún es una 
empresa cuya principal finali-
dad es la distribución y sobre 
todo instalación de ventanas, 
puertas, cerramientos y una 
gran variedad de productos 
en PVC. Con todo lo que 
conlleva la instalación tam-
bién incluye un asesoramien-
to previo al cliente de qué cla-
se, tipo o medida de ventana, 
puerta ,cerramiento  que más 
se asemeje a lo que necesita 

en su vivienda y a lo que tenga como idea el cliente. Llevan más de dos décadas a la altura 
de las expectativas y no se van a relajar de cara a 2024. Todo el equipo aprovecha estas 
líneas para desear a los clientes y vecinos que pasen unas felices fiestas.

  Cableworld Sant Joan
En Cableworld reciben la 
Navidad muy ilusionados, 
tanto como el primer día. 
Ahora puedes duplicar 
tus gigas y disfrutarlos 
hasta marzo por solo 1 
euro más. No dejes pasar 
esta oportunidad y disfruta 
de un fin de año por todo 
lo alto confiando en los 
auténticos referentes en 
el sector de la fibra, que 
quieren aprovechar estas 
páginas para desear a to-
dos sus clientes y vecinos 
una FELIZ NAVIDAD.

Si buscas una clínica dental de 
confianza, ésta es la tuya; trato 
muy cercano, familiar, seriedad, 
y precios acordes al servicio. Re-
cibe la Navidad con una sonrisa 
y deja tu salud bucodental y la de 
los tuyos en las mejores manos. 
Una gran trayectoria les avala 
y no quieren dejar pasar estas 
fechas sin desear felices fiestas 
a sus clientes y agradecerles la 
confianza y fidelidad, prometien-
do en 2024 seguir creciendo y 
modernizándose para ofrecer el 
mejor de los servicios.

Clínica veterinaria con am-
plia experiencia, tienda es-
pecializada, peluquería ca-
nina y felina.  La navidad no 
solo es una época especial 
para nosotros, también para 
nuestras mascotas. Cuida al 
máximo su salud, confiando 
en los mejores profesionales 
y dale algún capricho a tus 
peludos con algún snack, 
premio o juguete que en-
dulce sus navidades. Desde 
clínica veterinaria 7 vidas 
desean a todos los vecinos 
unas felices fiestas.

  Professional Box
Taller de reparación de Auto-
móviles, en todas sus facetas, 
electrónica, mecánica, ITv, re-
programación de ECUS, aire 
acondicionado, expertos con 
experiencia contrastada que 
en 2024 seguirán ofreciendo 
un servicio de calidad y carac-
terizado por su gran profesiona-
lidad. No dudes en seguir de-
jando en tus manos cualquier 
problema que tengas con tu 
vehículo. Desde el equipo de 
ProfesionalBox quieren aprove-
char estas líneas para desear a 
sus clientes unas felices fiestas.

Taller de proximidad que cuenta 
con profesionales experimentados 
que sabrán realizar el manteni-
miento y reparación de tu vehículo. 
Disponen de una oferta global de 
piezas y recambios. Además dispo-
nen de todos los servicios: cambio 
de aceite, neumáticos, frenado, 
suspensión, escape, kit de distribu-
ción, baterías, visibilidad, diagnós-
tico de avería...no dudes de seguir 
confiando en ellos el próximo año 
2014. Desde Talleres Salt desean 
a sus clientes y vecinos unas FELI-
CES FIESTAS.
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  Núcleo Gestiones Inmobiliarias

  Cosas de Casa

  Abogado José Antonio Giner Ortega

  Joyería Patricia

Despacho de aboga-
dos especialistas en 
Derecho civil, derecho 
penal, derecho laboral 
y de la seguridad social. 
Si quieres vivir un 2024 
lleno de tranquilidad, 
con el mejor asesora-
miento, confía en un 
gran profesional que 
cuidará al máximo cada 
detalle. Desde el des-
pacho desean a todos 
los vecinos unas felices 
fiestas y un próspero 
año nuevo.

Los mejores profesio-
nales con experiencia 
en los distintos cam-
pos de interés que 
necesitan sus clientes. 
Ofrecen las mejores 
soluciones y un ase-
soramiento completo, 
de principio a fin, a 
quienes confían en 
ellos para trabajar.
Desde Núcleo Sant 
Joan quieren desear 
a todos los vecinos 
unas felices fiestas y 
un próspero año 2024.

En Cosas de Casa encontrarás 
los mejores artículos en decora-
ción, regalo, jardín, mueble... para 
que cada rincón de tu hogar sea tu 
preferido. El estilo de sus artículos 
es muy diverso, hay artículos coti-
dianos, clásicos, actuales, rústicos, 
funcionales, divertidos… seguro 
que encuentras el estilo acorde con 
tu personalidad, que es también 
la de tu hogar. Estas navidades 
tienen una infinidad de opciones 
para regalar o para pedir en la carta 
de papá Noel y los Reyes Magos. 
Confía en ellos y no te arrepentirás.

Cada año, Santa Clauss y los 
Reyes Magos hacen parada 
obligatoria en Joyería Patricia. 
Su catalogo, especialmente 
en estas fechas, ofrece todo 
tipo de artículos ideales para 
regalar en Navidad y sorpren-
der a nuestros seres queridos. 
No dejes pasar la oportunidad 
de visitarles, conocer su catá-
logo y anticipar las compras 
navideñas. Forman un equipo 
profesional y experimentado 
que te asesorará en todo lo 
necesario.
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 Cataleya Mediterránea
Cataleya Mediterranea destaca por ofrecer planes per-
sonalizados diseñados para satisfacer las necesidades 
específicas de cada familia, garantizando así una expe-
riencia única y adaptada a sus preferencias.
Cataleya Mediterránea no es una inmobiliaria tradicio-
nal si no que se trata de una consultoría. Dentro de sus 
servicios está la financiación de bienes e inmuebles, es-
tudios de inversión y asesoramiento jurídico, ingeniero, 
arquitecto y estudio de la propiedad en la parte física y 
documental.

Se encargan de preparar viviendas o locales, realizar 
reformas y adaptarlos a nuevos clientes. Actúan como 
intermediarios para ahorrar a los clientes dinero y pa-
peleo. Trabajan bajo pedido, ofreciendo una valoración 
exhaustiva en solo cinco días, agilizando el proceso. 
Cuentan con un equipo multilingüe (inglés, francés, ita-
liano, alemán, castellano y lengua de signos) que facilita 
operaciones internacionales. 
Verónica Rodríguez, gerente de Cataleya Mediterránea 
nos comenta que realizan un plan para cada familia para 
así adaptar las necesidades de cada cliente a su trabajo. 
Si buscas una experiencia inmobiliaria sin complicacio-
nes, con un equipo comprometido y dispuesto a facili-
tar cada paso del proceso, Cataleya Mediterránea es tu 
elección ideal. No solo lo decimos nosotros, ¡sus clientes 
lo confirman! Recomendarían al 100% esta empresa. 
¡Descubre tu nuevo hogar con nosotros!

Pasa por su oficina en la Avenida Diagonal, 5 en Sant 
Joan y sus profesionales te atenderán y sabrán aconse-
jarte para que ahorres tiempo y dinero, se adaptarán a 
sus necesidades y te harán la compra o venta más fácil.

Desde Cataleya quieren desear a todos los vecinos y clientes unas felices fiestas en estas fechas 
tan señaladas. Por ello, se han contagiado de un gran espíritu navideño y en 2024 prometen se-
guir ofreciendo el trato y servicio más cercano, familiar y profesional. ¡FELICES FIESTAS!
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  Joyería Martínez

  PC Box  Óptica Lloixa

   Aracil i Pastor Correduría de Seguros
ASESORARTE, PROTEGERTE, AYUDARTE.

Somos correduría de seguros y te ofreceremos asesoramiento independiente 
sobre los seguros comercializados por diferentes entidades aseguradoras,

basándonos en un análisis objetivo y personalizado del contrato.
Te representaremos frente a la aseguradora y ante cualquier otra persona que 
intervenga en relación con el seguro seguro, y te ayudaremos con todo nuestro 

conocimiento y experiencia.

SEGUROS QUE SÓLO DAN SATISFACCIONES.
Te garantizamos un servicio de calidad y la gestión integral del contrato de

seguro y de tus necesidades aseguradoras.
Nuestro interés es ofrecerte precios competitivos por debajo de la media de 

mercado.
Queremos ser tu referente en dedicación, competencia, experiencia,

transparencia y objetividad.

OPCIONES Y SOLUCIONES ASEGURADORAS.
Distribuimos seguros de varias entidades aseguradoras y nuestro compromiso es 

ofrecerte el producto que necesites y que mejor te proteja.
Ponemos a tu disposición una amplia gama de opciones y soluciones

aseguradoras para dar protección tanto a tu vida privada como a tu actividad
profesional, lo que te permitirá elegir las coberturas más idóneas y el nivel

deseado de tranquilidad.

Una atención y un trato in-
mejorables, muy atentos, 
amables y profesionales.
Gran variedad en joyería y 
relojería, además de taller 
propio que hacen arreglos 
rápidos y efectivos. Esta Na-
vidad regala calidad, y píde-
la también cuando escribas 
tu carta a sus majestades de 
oriente. Sin salir del munici-
pio tienes un establecimien-
to donde encontrarás lo que 
buscas y te darán el trato y 
asesoramiento que mereces 
estas navidades.

En Óptica Lloixa son un equi-
po de ópticos-optometristas 
diplomados universitarios tra-
bajando para la salud visual 
de sus pacientes. Maite Mar-
tínez dirige este equipo desde 
hace más de 30 años. Visíta-
les en Avenida Jaime I nº 9, 
03550 Sant Joan d´Alacant, y 
deja que su equipo te ayude 
a encontrar el regalo perfecto 
para ti y tus seres queridos. 
¡Haz que esta Navidad brille 
con claridad y moda en Ópti-
ca Lloixa!
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  Pep i Priscila Fotografía   Ferretería García

  Amplivox Centro Audiológico

“Comercio de ferretería 
con más de 70 años 
de experiencia.Son 
ya muchas navidades 
a las espaldas pero 
siempre las afrontan 
con gran ilusión y pro-
fesionalidad. Se carac-
terizan por el trato cer-
cano y familiar y por no 
perder nunca su esen-
cia. Como no podía ser 
de otra forma, desean 
felices fiestas a todos 
los vecinos en estas 
fechas tan señaladas.

Amplivox se posiciona como el cen-
tro idílico para abordar las necesida-
des de aquellos con dificultades au-
ditivas, mejorando la calidad de vida 
al restaurar la audición de manera 
natural, respetando la fisiología del 
órgano y el sistema auditivo. Conti-
núan comprometidos con la provi-
sión de tecnología de vanguardia en 
el sector. Además, como expertos 
proveedores de soluciones auditivas, 
ofrecen las principales marcas a los 
precios más competitivos. Desde 
Amplivox, les expresan nuestros los 
deseos para unas felices fiestas.

¿Te gustaría inmortalizar los 
momentos más especiales 
de estas fiestas? Pep i Pris-
cila Taller d’Imatge ofrecen 
un producto único capaz de 
fusionar lo clásico y elegante 
con lo divertido y espontá-
neo.  Con una larga trayec-
toria en la fotografía y un 
enfoque creativo conseguirá 
capturar los mejores instan-
tes para convertirlos en el 
mejor de los recuerdos. No 
dudes en visitar este estu-
dio desde donde os desean 
unas felices fiestas.


